

**Sr. Presidente de Antena 3 Televisión.  
San Sebastián de los Reyes (Madrid)**

Muy Señor nuestro:

La Junta de Gobierno de la Hermandad de Defensores de Oviedo, en sesión celebrada en el día de la fecha, ha acordado, por unanimidad, enviarle el siguiente escrito:

En la noche del 22 de mayo, esa Televisión dio a conocer el resultado de una encuesta sobre “El español más importante de la Historia”.

Del resultado de la misma nos dio verdadera vergüenza. Se ve claramente el poco interés de los españoles por la Historia de nuestra Patria, y lo poco que ella les enseñan en los colegios.

Tergiversan de tal manera, de tal manera, nuestra Historia que da verdadera pena el encontrarse con personas que no saben, tan siquiera, quién fue Felipe II, al que ponen en el puesto 27, y mucho, antes que a él, ponen, por ejemplo, al Adolfo Suárez, Felipe González, Fernando Alonso, García Lorca, etc...

En el puesto 22 fue colocado al Caudillo Francisco Franco que debería haber estado, a nuestro juicio, en el puesto número 2, detrás de los Reyes Católicos, que eso es lo que demandará la Historia, cuando pase el odio de algunos, al que todo lo dio por España y los españoles.

Pero lo más lamentable del “programa” fue la intervención del ... Antonio Gala que, cuando llegó al nombre de Franco, lanzó, un insulto que hiere gravemente a todas las madres, cuando comentó; refiriéndose a su agonía: “El viejo, que lleno de tubos, el muy hijo de ..., que no acababa de morir nunca”.

Lamentablemente ninguno de los conductores del programa, Matías Prast y Susana Griso, tuvieron la dignidad y el coraje de recriminarle su indigno comentario, como estamos convencidos de que así, lo debieran haber hecho. No solo con la figura imperecedera de Francisco Franco, sino con cualquiera de los aludidos en la encuesta, ya que este insulto, sin lugar a dudas, le habrá dolido mucho al padre de Matías Prast, que fue procurador en las Cortes Franquistas.

Estimamos que esa “encuesta” nunca debería haber sido puesta en ninguna Televisión, y mucho menos en Antena 3

Viendo el resultado de la encuesta, lo mejor que deberían haber hecho, era romperla y echarla al “cubo de la basura”.

Pero Franco no está solo, ni ofendido ni humillado por el sectarismo ni la cobardía y el baboso insulto de los desviados.

Franco está presente limpio y muy arriba de nuestros corazones y en la verdadera Historia de España.

Dios guarde a Ustedes muchos años.

Oviedo a cinco de junio de dos mil siete.

Fdº . Fermin Alonso Sadaba.  
Presidente.